



EINLADUNG zum Besuch des Seerettungsdienst Region Meilen



Ein Einblick in den Seerettungsdienst Region Meilen

Seerettungsdienste gibt es im Kanton Zürich schon seit 1914. Dem ursprünglich privat geführten SRD Meilen wurde 1955 ein gemeindeeigenes Boot zur Verfügung gestellt; in seiner heutigen Organisations-Struktur besteht der SRD Meilen seit 1966 und wird seither als Milizorganisation der öffentlichen Hand geführt.

Der Seerettungsdienst Region Meilen gibt uns einen spannenden Einblick in ihrer Organisation.

Mittwoch, 12. Juni 2024

18:00 Uhr, SRD Ländeli Meilen

Seestrasse 930, 8706 Meilen

Es hat nur wenige Parkplätze zur Verfügung

Maximale Teilnehmerzahl 30 Personen

[Zur Anmeldung hier klicken](#)

Im Anschluss dürfen wir euch, dank einer grosszügigen Spende von [Feste-schmidinger.ch](#) zu einem Imbiss inkl. Getränke einladen.